

C. PROCESO ELECTORAL  
LOCAL

2024-08-08

## "Estaremos al tanto de cómo concluya proceso electoral en la Cuauhtémoc": Clara Brugada

Autor: Frida Sánchez

Género: Nota Informativa

<https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/estaremos-al-tanto-de-como-concluya-proceso-electoral-en-la-cuauhtemoc-clara-brugada/>

Clara Brugada, jefa de Gobierno electa, afirmó que estará atenta a cómo concluya el proceso electoral para la alcaldía Cuauhtémoc, tras la impugnación de los resultados por parte de Morena.

"Y esperamos buenas noticias para la voluntad del pueblo", aseveró este jueves durante un mitin que encabezó en la explanada de la demarcación como parte de su gira de agradecimiento.

La próxima mandataria de la CDMX, externó su reconocimiento a Alicia Barrientos y a Catalina Monreal, excandidata a la alcaldía Cuauhtémoc, a quien también agradeció su "compromiso" y trabajo durante las campañas en esta demarcación.

"Un gran reconocimiento a Caty Monreal, fue quien dirigió aquí en la Cuauhtémoc la lucha y la defensa de la Cuarta Transformación, quiero agradecerle todo su entusiasmo, su compromiso y trabajo, y quiero decir que la elección de la Cuauhtémoc para la alcaldía está impugnada, está en los Tribunales, esperamos que resuelvan, vamos a acatar la resolución de los tribunales, lo vamos a hacer, y quiero decirle a Caty que hay un gran pueblo en la Cuauhtémoc que la quiere", dijo.

jf/cr

## Brugada: acataremos la resolución de los tribunales en el caso de Cuauhtémoc

### DE LA REDACCIÓN

La jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, aseguró que acatará la resolución de los tribunales sobre la elección en la alcaldía Cuauhtémoc, que aún no está resuelta en el fondo luego del conteo parcial de 73 casillas, cuyos resultados fueron favorables para la candidata de la coalición Va por México, Alessandra Rojo de la Vega.

Brugada siguió con su gira del agradecimiento tras la victoria del 2 de junio por las alcaldías Cuauhtémoc y Benito Juárez, ante cuyos asistentes dijo que la campaña concluyó, y se comprometió “a hacer un gobierno para todos sin distinción de banderas ni preferencias políticas. Vamos a gobernar para toda la población”, aseveró.

Estuvo acompañada por Catalina Monreal, candidata de Morena a la alcaldía, y por el ex delegado Néstor Núñez, así como por la lideresa de comerciantes María Rosete, ante quienes dijo que el caso de la Cuauhtémoc “está en tribunales y esperamos que resuelvan. Vamos a acatar la resolución de los tribunales, lo vamos a hacer y quiero decirle a Katy (Catalina Monreal) que hay un gran pueblo que la quiere, que esta gran alcaldía votó por la transformación, así que estaremos al tanto de cómo concluye el proceso electoral”.

La ex alcaldesa de Iztapalapa adelantó que en su gestión pondrá en marcha el *centrobús* en el Centro Histórico y rescatará la calzada de Tlalpan, y se construirán seis Utopías en Cuauhtémoc, la primera en Tepito.



**GIRA DE AGRADECIMIENTO**

# BRUGADA TIENDE LA MANO EN BJ Y CUAUHTÉMOC, PERO...

**LA JEFA DE GOBIERNO ELECTA prometió trabajar con “todos los alcaldes que resulten triunfadores” y recordó que hay una elección “impugnada en los tribunales”**

**POR HILDA CASTELLANOS**  
*hilda.castellanos@gimm.com.mx*

La jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, llegó con su gira de agradecimiento a dos alcaldías en las que el voto le fue adverso a su coalición Sigamos Haciendo Historia (Morena\_PT-PVEM) o por lo menos no les fue del todo bien: Benito Juárez y Cuauhtémoc.

Si bien en ambas tendió la mano a los alcaldes ganadores, de la extracción que sean, y a los ciudadanos, bajo la promesa de gobernar sin distingo y sin partido político, no perdió la oportunidad para decir que la elección en la alcaldía Cuauhtémoc “está impugnada en los tribunales”.

Lo dijo en la explanada de la sede administrativa de dicha demarcación con Caty Monreal, la excandidata de su movimiento a esa demarcación, sentada a un lado de ella.

Si bien Brugada dijo que la campaña ya concluyó y que gobernará para todos, sin distinción de banderas ni preferencias políticas, convocó “a todos los alcaldes que resulten triun-

fadores que cumplan con el pueblo, porque ese es el mandato de las elecciones del 2 de junio”.

Parecía una alusión para Alessandra Rojo de la Vega (PAN-PRI-PRD), quien ya recibió la constancia de mayoría y la cual advirtió una noche antes que había un intento de sabotaje para el acto que encabezaría Brugada, mismo del que, aseguró, tratarían de inculparla.

No sucedió tal cosa, así que la jefa de Gobierno electa pudo agradecer el trabajo de Monreal e insistió en su llamado a esperar los resultados finales, los cuales, garantizó, “se van a respetar”; dicho que desató aplausos de los asistentes.

“Esperamos que los tribunales resuelvan. Vamos a esperar la resolución de los tribunales (...) Quiero decirle a Caty que hay un gran pueblo en la Cuauhtémoc que la quiere, que esta gran alcaldía votó por la transformación, así que estaremos al tanto de cómo concluye el proceso electoral y esperemos buenas noticias para la voluntad popular de la Cuauhtémoc”, expresó.

Caty Monreal también tomó los micrófonos y desde el templete dijo: “Seguimos dando la lucha por rescatar la alcaldía Cuauhtémoc del fraude que hemos vivido (...) El proceso sigue vigente por limpiar y esclarecer la elección a nivel de la alcaldía; en este momento estamos esperando las resoluciones del Poder Judicial”, dijo.

Ante vecinos de colonias como Morelos, Ex-Hipódromo de Peralvillo, Guerrero, Buenavista, Atlapampa, Tránsito, San Rafael y San Simón Tolnáhuac, Brugada se comprometió a “hacer brillar a la Cuauhtémoc” y recuperar el Centro Histórico con la creación de un sistema de movilidad exclusivo, además de impulsar la creación de un nuevo corredor cultural, que irá del Teatro Blanquita a Bellas Artes.

En materia de seguridad, afirmó que terminará con las extorsiones de las cuales son víctimas comerciantes y locatarios de la alcaldía Cuauhtémoc y de otros puntos de la ciudad.



**BASTIÓN DE TABOADA**

Más tarde, Brugada se reunió con vecinos de la alcaldía Benito Juárez, una de las demarcaciones que mantuvo la oposición con casi 70% de los votos, en este caso a favor de Luis Mendoza, con quien la jefa de Gobierno electa se comprometió a trabajar “de manera coordinada e institucional”.

“La clave para todo es la coordinación, es el momento de dejar la campaña y todos trabajar de la mano para resolverle al pueblo y a la ciudadanía, ese es mi papel y lo vamos a hacer de manera coordinada, respetuosa e institucional”, afirmó Brugada desde la velaria del Parque de los Venados, a 400 metros del edificio administrativo.

Frente a unos mil asistentes –a diferencia de los alrededor de cinco mil en sus recientes actos en Iztapalapa– Brugada agradeció a la población que salió a votar y en especial a los vecinos de la demarcación “que han resistido históricamente”.

Sin embargo, aseguró que su proyecto ganó en la ciudad “porque hemos estado del lado correcto de la historia”.

Brugada expresó que regresó a la BJ para comprometerse a cumplir sus promesas de campaña, como es el combate a la corrupción.

“No permitiré que la corrupción se siga expandiendo en la ciudad”, externó sin hacer una alusión directa al llamado Cártel Inmobiliario de la BJ.

Asimismo, confirmó que rescatará la calzada de Tlalpan y construirá la Utopía del Muralismo en el Centro SCOP, el complejo arquitectónico que alberga a la Secretaría de Comunicaciones, ubicado en la colonia Narvarte y que resultó dañado por los sismos de 1985 y 2017.

“Apenas aver lo con-

cretamos con la presidenta electa (Claudia Sheinbaum). Va a ser una de las mejores obras y rescates que vamos a hacer para la Ciudad de México, aquí en el corazón de la Benito Juárez”, prometió.





Esta gran alcaldía votó por la transformación, así que estaremos al tanto de cómo concluye el proceso electoral”.

**CLARA BRUGADA**  
JEFA DE GOBIERNO ELECTA



En el bastión del panismo dijo que trabajará “de manera coordinada e institucional”.



Fotos: Especial

Clara Brugada estuvo acompañada por Caty Monreal, exandidata a la Cuahtémoc.



2024-08-09

## Brugada promete trabajar 'de manera institucional' con alcalde electo en BJ

Autor: Hilda Castellanos-Lanzarin

Género: Nota Informativa

<https://www.excelsior.com.mx/comunidad/brugada-promete-trabajar-manera-institucional-alcalde-electo-bj/1667360>

Desde la Velqria del Parque de los Venados, ubicado a 400 metros del edificio de la alcaldía Benito Juárez, en la que despachó el ex candidato opositor Santiago Taboada durante cinco años, la Jefa de Gobierno electa se comprometió a trabajar "de manera coordinada e institucional" con el alcalde electo, el panista, Luis Mendoza.

Al encabezar la primera visita a esa alcaldía, como Jefa de Gobierno electa, y como parte de su gira del Agradecimiento, que la llevó este jueves también a la alcaldía Cuauhtémoc, Clara Brugada enfatizó que trabajará con todos los gobiernos electos por el pueblo.

"Así que vamos de manera muy institucional a trabajar con el alcalde electo de la Benito Juárez.

La clave para todo es la coordinación, es el momento de dejar la campaña y todos trabajar de la mano para resolverle al pueblo y a la ciudadanía, ese es mi papel y lo vamos a hacer de manera coordinada, respetuosa e institucional", afirmó Brugada.

Frente a unos mil asistentes, uno a cinco respecto a los participantes en las asambleas encabezadas en días recientes en Iztapalapa, la próxima mandataria capitalina agradeció a la población que salió a votar y a los vecinos de esa demarcación "que han resistido históricamente", dijo.

Aseguró que la resistencia histórica se construye en la Benito Juárez. Sin embargo, afirmó que su proyecto ganó en las urnas "porque hemos estado del lado correcto de la historia, como es con ustedes en la BJ" agregó.

Brugada expresó que regresó a la BJ para comprometerse a cumplir sus promesas de campaña y ante los asistentes, recalcó que seguirá combatiendo la corrupción en la CDMX.

"No permitiré que la corrupción se siga expandiendo en la ciudad", externó, en referencia al llamado cartel inmobiliario, sin nombrarlo.

Asimismo, Clara Brugada confirmó que rescatará la calzada de Tlalpan y construirá la UTOPIA del Muralismo en el Centro SCOP, el complejo arquitectónico que albergaba a la extinta Secretaría de Comunicaciones, ubicado en la Colonia Narvarte y que resultó dañado por los sismos del 85 y del 2017.

"Apenas ayer lo concretamos con la presidenta electa", Claudia Sheinbaum, afirmó.

"Va a ser una de las mejores obras y rescates que vamos a hacer para la ciudad de México. Aquí en el corazón de la Benito Juárez", precisó, además de listar una serie de compromisos que hizo en campaña y que aseguró, cumplirá a los habitantes de la Benito Juárez, en materia, de seguridad, movilidad y semaforización de calles y avenidas.

Entre los invitados especiales se encontraba Daniela Cordero, la esposa del Jefe de Gobierno, Martí Batres, y la ex candidata a la BJ, Lety Varela, quienes encabezaron, la entonación de las "mañanitas", aclara Brugada por su próximo cumpleaños, el 12 de agosto.

Previamente, Clara Brugada visitó, la alcaldía Cuauhtémoc, como parte de su gira de agradecimiento, tras su

triunfo el 2 de junio. Ahí dijo que trabajará también con quienes resulten alcaldes electos, sin llamar por su nombre a Alessandra Rojo de La Vega, alcaldesa, electa, y quien mantiene una confrontación post electoral, con la ex candidata de Morena, Caty Monreal.

\*LDH\*

2024-08-08

## Clara Brugada va contra gentrificación en CDMX

Autor: Cinthya Stettin

Género: Nota Informativa

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2024/8/8/clara-brugada-va-contra-gentrificacion-en-cdmx-628166.html>

La jefa de gobierno electa, Clara Brugada afirmó que "tendremos que regular más todo lo que provoque la gentrificación" en la Ciudad de México. En la explanada de la alcaldía Cuauhtémoc, la morenista dejó en claro que el fenómeno mencionado "no podemos dejarlo intacto", y es por ello que se comprometió a trabajar para "garantizar que la población pueda seguir con rentas adecuadas o viviendo en los lugares de origen".

Vivienda social para jóvenes de la CDMX: así se verán los departamentos de 2 mil 500 pesos

¿Dónde están las oficinas del Infonavit en CDMX y cuáles son sus HORARIOS?

Asimismo, anunció que "vamos a fortalecer el Centro Histórico de la Ciudad de México", para lo cual se va a impulsar un circuito en esta zona de la capital. Refirió que habrá un denominado "Centrobus", que recorrerá los espacios más importantes del Centro Histórico.

Agregó que van por un gran corredor cultural en las inmediaciones del Teatro Blanquita que llegará hasta el Palacio de Bellas Artes. Puntualizó que esto se realizará "en combinación con el gobierno federal transformaremos todo ese corredor en un gran espacio cultural para la población".

Reiteró que en esta demarcación habrá seis Utopías, una por año de administración; y la primera estará en la colonia Tepito. Manifestó que también se instalarán senderos seguros, que tiene como propósito iluminar las calles de esta alcaldía para combatir la inseguridad, además, reiteró que la campaña concluyó, y apuntó "que el gobierno va a ser para todas y todos sin distinción de banderas ni preferencias partidistas; vamos a gobernar para toda la población".

Elección en la Cuauhtémoc sigue impugnada

Respecto a la elección de la alcaldía Cuauhtémoc, Brugada Molina explicó que esta continua impugnada en tribunales. Destacó que "esperemos que los tribunales resuelvan, y vamos a acatar la resolución de los mismos".

Por su parte, la excandidata de Morena a la Cuauhtémoc, Caty Monreal detalló que "estamos esperando las determinaciones del poder judicial", no obstante, expresó que será "respetuosa de lo que las autoridades electorales determinen". Destacó que "la lucha sigue, seguimos en resistencia y no hay nada para nadie".

LA

2024-08-09

## Clara Brugada va contra gentrificación en CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://pasantesdf.com/mexico/clara-brugada-va-contra-gentrificacion-en-cdmx/>

La jefa de gobierno electa, Clara Brugada afirmó que "tendremos que regular más todo lo que provoque la gentrificación" en la Ciudad de México. En la explanada de la alcaldía Cuauhtémoc, la morenista dejó en claro que el fenómeno mencionado "no podemos dejarlo intacto", y es por ello que se comprometió a trabajar para "garantizar que la población pueda seguir con rentas adecuadas o viviendo en los lugares de origen".

Vivienda social para jóvenes de la CDMX: así se verán los departamentos de 2 mil 500 pesos

¿Dónde están las oficinas del Infonavit en CDMX y cuáles son sus HORARIOS?

Asimismo, anunció que "vamos a fortalecer el Centro Histórico de la Ciudad de México", para lo cual se va a impulsar un circuito en esta zona de la capital. Refirió que habrá un denominado "Centrobus", que recorrerá los espacios más importantes del Centro Histórico.

Agregó que van por un gran corredor cultural en las inmediaciones del Teatro Blanquita que llegará hasta el Palacio de Bellas Artes. Puntualizó que esto se realizará "en combinación con el gobierno federal transformaremos todo ese corredor en un gran espacio cultural para la población".

Reiteró que en esta demarcación habrá seis Utopías, una por año de administración; y la primera estará en la colonia Tepito. Manifestó que también se instalarán senderos seguros, que tiene como propósito iluminar las calles de esta alcaldía para combatir la inseguridad, además, reiteró que la campaña concluyó, y apuntó "que el gobierno va a ser para todas y todos sin distinción de banderas ni preferencias partidistas; vamos a gobernar para toda la población".

Elección en la Cuauhtémoc sigue impugnada

Respecto a la elección de la alcaldía Cuauhtémoc, Brugada Molina explicó que esta continúa impugnada en tribunales. Destacó que "esperemos que los tribunales resuelvan, y vamos a acatar la resolución de los mismos".

Por su parte, la excandidata de Morena a la Cuauhtémoc, Caty Monreal detalló que "estamos esperando las determinaciones del poder judicial", no obstante, expresó que será "respetuosa de lo que las autoridades electorales determinen". Destacó que "la lucha sigue, seguimos en resistencia y no hay nada para nadie".

LA

2024-08-08

## La disputa por Cuauhtémoc se decide en los tribunales: Caty Monreal y Clara Brugada

Autor: Gerardo Mayoral

Género: Nota Informativa

<https://www.cronica.com.mx/metropoli/disputa-cuauhtemoc-decide-tribunales-caty-monreal-clara-brugada.html>

La futura mandataria expresó su esperanza en que los tribunales fallen a favor de "la voluntad del pueblo"

La jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, continuó su gira de agradecimiento en la alcaldía Cuauhtémoc, en donde expresó su gratitud a Caty Monreal, quien compitió por la alcaldía contra Alessandra Rojo de la Vega, y subrayó que esta elección aún está impugnada y que la resolución se encuentra en manos de los tribunales.

La futura mandataria expresó su esperanza en que los tribunales fallen a favor de "la voluntad del pueblo", al tiempo que destacó el papel de Caty Monreal en la defensa de la llamada "Cuarta Transformación" en la alcaldía Cuauhtémoc, reconociendo su entusiasmo, compromiso y arduo trabajo durante la campaña.

"Un gran reconocimiento a Caty Monreal, quien dirigió aquí la lucha y la defensa de la Cuarta Transformación", declaró. También subrayó que la elección está impugnada y que se espera la resolución de los tribunales, asegurando que acatarán lo que se decida, mientras reiteraba que "hay un gran pueblo en la Cuauhtémoc que la quiere".

"La elección de la Cuauhtémoc para la alcaldía está impugnada, está en los tribunales. Esperamos que los tribunales resuelvan; vamos a acatar la resolución de los tribunales, lo vamos a hacer".

Caty Monreal, presente en el evento, reafirmó su postura de que la elección en Cuauhtémoc no está definida, enfatizando que "en este momento no hay nada para nadie" hasta que los tribunales emitan su fallo. Monreal denunció un presunto fraude electoral por parte de la coalición opositora del PRI-PAN-PRD y declaró que la lucha por la alcaldía continúa en los tribunales, donde, según ella, se demostrará la verdad.

"Victoria en CDMX se debe en gran parte a la Cuauhtémoc"

En el contexto de la victoria obtenida en la Ciudad de México, Brugada destacó que "es tiempo de mujeres" y reconoció el papel esencial que desempeñaron las mujeres en la Cuauhtémoc durante la campaña. "Aquí en la Cuauhtémoc, las mujeres estuvimos al frente de esta gran lucha, y yo vengo junto con ellas a agradecerles, a decirles que gracias al voto de la Cuauhtémoc obtuvimos el triunfo en la Ciudad de México. Un fuerte aplauso a todas y todos ustedes", expresó.

La próxima mandataria hizo un reconocimiento especial a varias figuras clave, como Alicia Barrientos, a quien agradeció por su "actividad y compromiso", y a Néstor Núñez, exalcalde de la Cuauhtémoc y actual diputado federal, a quien mencionó como un pilar en la lucha por la transformación de la Ciudad de México.

"Hoy estamos aquí pudiendo hablar de triunfo en la Ciudad de México gracias a compañeras y compañeros históricos de lucha, como Alicia Barrientos, que tiene toda la experiencia para ser parte del próximo Gobierno de la Ciudad de México", añadió.

Brugada aprovechó la ocasión para recordar los logros alcanzados durante la administración de Andrés Manuel López Obrador y se comprometió a dar continuidad a su proyecto en la capital.

"Desde el corazón de la Cuauhtémoc, le enviamos un fuerte aplauso al presidente porque no nos falló, porque trabajó a favor de los que menos tienen, porque transformó el presupuesto público del país en obras, acciones y programas para la gente", señaló, y destacó la importancia de seguir trabajando bajo los principios de la Cuarta Transformación: no robar, no mentir, y no traicionar al pueblo.

Proyectos para la alcaldía desde el gobierno local

La jefa de Gobierno electa también delineó algunos de los proyectos que planea implementar en la alcaldía Cuauhtémoc, poniendo especial énfasis en la seguridad y la iluminación de la demarcación.

"Vamos a empezar por colonias tan importantes como Santa María la Ribera, la Doctores, Morelos, la Buenos Aires, la Guerrero, la Roma Norte y Sur, y la San Rafael", afirmó, además de subrayar que su objetivo es transformar la Cuauhtémoc en la alcaldía más iluminada de la Ciudad de México. "Prefiero que me digan 'no puedo dormir con tanta luz' a que me digan que los asaltaron porque la calle estaba oscura", añadió.

En su discurso, también abordó el tema de la gentrificación, un fenómeno que ha afectado a la Cuauhtémoc en los últimos años. "Vamos a trabajar para evitar que la gentrificación desplace a los habitantes tradicionales de esta demarcación", aseguró Brugada. Explicó que su gobierno se enfocará en garantizar que los proyectos de desarrollo beneficien a los residentes actuales sin que estos sean forzados a abandonar sus hogares debido al aumento de costos y la transformación del vecindario. "Queremos una Cuauhtémoc que siga siendo para sus habitantes, que respete la historia y la identidad del lugar, y que al mismo tiempo, impulse el desarrollo de manera equitativa", añadió.

Finalmente, Brugada reiteró su compromiso con la creación de Utopías, grandes complejos culturales, deportivos, recreativos y de bienestar, en la alcaldía Cuauhtémoc.

"Al menos aquí en la Cuauhtémoc construiremos seis enormes Utopías, una cada año. La primera que llevaremos a cabo será la de Tepito, como fue el compromiso", aseguró. Además, enfatizó la importancia de apoyar a los jóvenes de la Ciudad de México, prometiendo desatar un "gran programa de apoyo a los jóvenes", con el fin de garantizar que puedan estudiar, terminar sus estudios, y acceder a oportunidades laborales.

Con este panorama, Clara Brugada reafirmó su compromiso de gobernar para todas y todos, sin distinción de banderas ni preferencias políticas, y de continuar con los principios y valores de la Cuarta Transformación.

Brugada anunciará su gabinete el 19 de agosto; estos son los posibles integrantes

Brugada se reúne con Sheinbaum para revisar proyectos estratégicos 2024-2030

# La disputa por la Cuauhtémoc se decide en los tribunales: Caty Monreal y Brugada

La futura mandataria capitalina expresó su esperanza para que los tribunales fallen a favor de “la voluntad del pueblo”

**Gerardo Mayoral**

metropoli@cronica.com.mx

La jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, continuó su gira de agradecimiento en la alcaldía Cuauhtémoc, en donde expresó su gratitud a Caty Monreal, quien compitió por la alcaldía contra Alessandra Rojo de la Vega, y subrayó que esta elección aún está impugnada y que la resolución se encuentra en manos de los tribunales.

La futura mandataria expresó su esperanza en que los tribunales fallen a favor de “la voluntad del pueblo”, al tiempo que destacó el papel de Caty Monreal en la defensa de la llamada “Cuarta Transformación” en la alcaldía Cuauhtémoc, reconociendo su entusiasmo, compromiso y arduo trabajo durante la campaña.

“Un gran reconocimiento a Caty Monreal, quien dirigió aquí la lucha y la defensa de la Cuarta Transformación”, declaró. También subrayó que la elección está impugnada y que se espera la resolución de los tribunales, asegurando que acatarán lo que se decida, mientras reiteraba que “hay un gran pueblo en la Cuauhtémoc que la quiere”.

“La elección de la Cuauhtémoc para la alcaldía está impugnada, está en los tribunales. Estamos esperando que los tribunales resuelvan; vamos a acatar la resolución de los tribunales, lo vamos a hacer”.

Caty Monreal, presente en el evento, reafirmó su postura de que la elección en Cuauhtémoc no está definida, enfatizando que “en este momento no hay nada para nadie” hasta que los tribunales emitan su fallo.

## CATY DENUNCIA FRAUDE

Monreal denunció un presunto fraude electoral por parte de la coalición opositora del PRI-PAN-PRD y declaró que la lucha por la alcaldía continúa en los tribunales, donde, según ella, se demostrará la verdad.

## “VICTORIA EN CDMX SE DEBE EN GRAN PARTE A LA CUAUHTÉMOC”

En el contexto de la victoria obtenida en la Ciudad de México, Brugada destacó que “es tiempo de mujeres” y reconoció el papel esencial que desempeñaron las mujeres en la Cuauhtémoc durante la campaña. “Aquí en la Cuauhtémoc, las mujeres estuvimos al frente de esta gran lucha, y yo vengo junto con ellas a agradecerles, a decirles que gracias al voto de la Cuauhtémoc obtuvimos el triunfo en la Ciudad de México. Un fuerte aplauso a todas y todos ustedes”, expresó.

La próxima mandataria hizo un reconocimiento especial a varias figuras clave, como Alicia Barrientos, a quien agradeció por su “actividad y compromiso”, y a Néstor Núñez, exalcalde de la Cuauhtémoc y actual diputado federal, a quien mencionó como un pilar en la lucha por la transformación de la Ciudad de México.

“Hoy estamos aquí pudiendo hablar de triunfo en la Ciudad de México gracias a compañeras y compañeros históricos de lucha, como Alicia Barrientos, que tiene toda la experiencia para ser parte del próximo Gobierno de la Ciudad de México”, añadió.

Brugada aprovechó la ocasión para recordar los logros alcanzados durante la administración de Andrés Manuel López Obrador y se comprometió a dar continuidad a su proyecto en la capital.

“Desde el corazón de la Cuauhtémoc, le enviamos un fuerte aplauso al presidente porque no nos falló, porque trabajó a favor de los que menos tienen, porque transformó el presupuesto público del país en obras, acciones y programas para la gente”, señaló, y destacó la importancia de seguir trabajando bajo los principios de la Cuarta Transformación: no robar, no mentir, y no traicionar al pueblo.

## PROYECTOS PARA LA ALCALDÍA DESDE EL GOBIERNO LOCAL

Brugada también delineó algunos de los proyectos que planea implementar en la alcaldía Cuauhtémoc, poniendo especial énfasis en la seguridad y la iluminación de la demarcación.

“Vamos a empezar por colonias tan importantes como Santa María la Ribera, la Doctores, Morelos, la Buenos Aires, la Guerrero, la Roma Norte y Sur, y la San Rafael”, afirmó, además de subrayar que su objetivo es transformar la Cuauhtémoc en la alcaldía más iluminada de la Ciudad de México. “Prefiero que me digan ‘no puedo dormir con tanta luz’ a que me digan que los asaltaron porque la calle estaba oscura”, añadió.

## SEIS UTOPIAS EN LA CUAUHTÉMOC

Finalmente, Brugada reiteró su compromiso con la creación de Utopías, grandes complejos culturales, deportivos, recreativos y de bienestar, en la alcaldía Cuauhtémoc.

“Al menos aquí en la Cuauhtémoc construiremos seis enormes Utopías, una cada año. La primera que llevaremos a cabo será la de Tepito, como fue el compromiso”, aseguró. Además, enfatizó la importancia de apoyar a los jóvenes de la Ciudad de México, prometiendo desatar un “gran programa de apoyo a los jóvenes”, con el fin de garantizar que puedan estudiar, terminar sus estudios, y acceder a oportunidades laborales.

Con este panorama, Brugada reafirmó su compromiso de gobernar para todas y todos, sin distinción de banderas ni preferencias políticas, y de continuar con los principios y valores de la Cuarta Transformación.

Brugada reveló que busca transformar la Cuauhtémoc en la alcaldía más iluminada de la Ciudad de México





La primera Utopía que se construirá en la demarcación será en Tepito.



# Atenderá Brugada necesidades en las alcaldías de oposición

## ACUDIÓ A LA CUAUHTÉMOC Y BENITO JUÁREZ

**Compromiso.** Aseguró que gobernará sin distinciones partidistas para resolver los problemas de la población

ÁNGEL ORTIZ

En dos alcaldías controladas por la oposición y sin la presencia de los alcaldes electos, la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, prometió que trabajará sin distinciones partidistas; agradeció a la población por otorgarle el triunfo en las urnas el 2 de junio pasado.

En su visita a la explanada de la alcaldía Cuauhtémoc y el Parque de los Venados, en Benito Juárez, la próxima mandataria expresó: “La clave para todo es la coordinación, es momento de dejar la campaña y que todos trabajemos de la mano para resolver los problemas de la ciudadanía”.

Respecto a las Utopías, Brugada señaló que la primera que se construirá en la Cuauhtémoc será en el Barrio de Tepito; mientras que en Benito Juárez se edificará en el Centro Scop, la cual, adelantó, será reconocida como la Utopía del Muralismo.

Destacó que en ambas alcaldías pondrá un alto a la corrupción inmobiliaria para evitar que continúen los abusos, así como los pagos excesivos en las rentas, principalmente a personas mayores, quienes en ocasiones no pueden cubrir los montos económicos, lo que deriva en el despojo de sus viviendas.

En su primer punto, en la Cuauhtémoc, Brugada levantó el brazo a Caty Monreal, a quien expresó su apoyo y refirió que esperará a que los tribunales electorales definan quién será la vencedora.

Prometió caminos más seguros para frenar la delincuencia, posicionando a la demarcación como la más iluminada de toda la Ciudad de México, para ello, iniciará en las colonias Santa María La Ribera, Doctores, Morelos, Obrera, Buenos Aires, Guerrero, San Rafael, Roma Norte y Sur.

En Benito Juárez, afirmó que el agua y la seguridad son su prioridad y anunció el Plan Metropolitano para atender la crisis hídrica, mientras que a nivel local aseguró que se encargará de que el vital líquido llegue a todas las zonas en las que haga falta.

Trabajaré sin distinción de banderas políticas, porque su objetivo es gobernar para la población y cumplir con el deber patriótico de evitar retrocesos en la capital, abundó.



**RESPALDO.** La morenista refrendó su apoyo a Caty Monreal, y señaló que esperará el fallo de los tribunales electorales para definir a la futura alcaldesa de Cuauhtémoc.



2024-08-08

## Esperamos noticias a favor de la voluntad popular en Cuauhtémoc: Brugada

Autor: Ángel Ortiz

Género: Nota Informativa

<https://www.24-horas.mx/2024/08/08/esperamos-noticias-a-favor-de-la-voluntad-popular-en-cuauhtemoc-brugada/>

Clara Brugada aseguró que respetarán la resolución de los Tribunales sobre la impugnación de la elección en la alcaldía Cuauhtémoc, la cual confía sea en favor de la voluntad popular.

En su visita a la alcaldía Cuauhtémoc, la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, estuvo acompañada por diversas personalidades de la demarcación, entre ellas Catalina Monreal, otrora candidata a alcaldesa, de quien reconoció su lucha como defensora de la Cuarta Transformación en dicho territorio.

La próxima mandataria capitalina recordó que la elección en la Cuauhtémoc se encuentra en un proceso de impugnación, afirmando que acatarán la resolución por parte de los Tribunales.

"Estaremos al tanto de cómo concluye el proceso electoral y esperamos buenas noticias para la voluntad popular de la Cuauhtémoc", expresó Brugada.

A Catalina Monreal, a quien reconoció como la dirigente de la lucha y la defensa de la Cuarta Transformación en la Cuauhtémoc, le agradeció su entusiasmo, compromiso y trabajo, y le aseguró que en la demarcación hay un gran pueblo que la quiere.

Por su parte, Catalina Monreal agradeció a la próxima mandataria capitalina el apoyo que le ha brindado en las últimas semanas durante el proceso electoral que aún se desarrolla en la Cuauhtémoc.

"Gracias, jefa de Gobierno, por tu apoyo, por tu generosidad y por luchar de nuestro lado, sobre todo estas últimas semanas que han sido de mucha batalla y de mucha violencia que hemos recibido; gracias por no soltarme de tu mano y contestar mis mensajes", dijo Monreal.

Asimismo, manifestó que Brugada es una mujer a la que admira y quien le enseñó a defender las causas, motivo por el que seguirá luchando "por rescatar a la alcaldía Cuauhtémoc del fraude" y a quien considera un referente para luchar contra la calumnia y la guerra sucia.

Finalmente, Monreal subrayó que se mantiene atenta y respetuosa de lo que las autoridades electorales determinen, pero en pie de lucha.

"No hay nada para nadie, seguimos luchando por demostrar el fraude, la violencia política, el exceso del rebase de toques de campaña y otros temas que tenemos que esclarecer", aseveró.

LEO